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①1 経営者と直接話をして会社を変えていく体験
　→後継者を支える次世代幹部の育成を経営者と直接話し合い、一緒に進めるかたちで支援 12 年目
②世の中の先端の動き、トレンドに関わる人事制度改革
　→大企業で普及が進むジョブ型人事制度ではなく、中堅中小企業に合わせたロール型人事制度
③視野を拡げてくれるチーム、イベント
　→新規事業プロジェクト、部門混交の GC チーム、みらい OS セッション等

1. 前職で感じたこと

①事業会社 ( 大企業 ) の総務・人事部門で感じたこと
　・誰がやっても同じ品質、替えのきく歯車の 1 つのような仕事
　・業務を根本から改善するのは上司や先輩の役割で、その立場になるのは何年も先
　→将来に対して漠然とした不安を感じた。「働きがい」とは何か、考えることが多くなった。
②人事コンサルファームで感じたこと
　・プレッシャーも強く大変なことも多かったが、同じ価値観の人との切磋琢磨は楽しくもあった。
　・しかしリーマンショックの後に業績悪化、1 つの領域だけ ( 専業 ) では行き詰まりやすい。

3. 今後大切にしたいこと

①自分らしいリーダーシップを育てること
　→社内外の経営者・リーダーの個性とリーダーシップに触れ、多くの刺激を頂く。
　　自分に合ったリーダーシップを見つけて伸ばしたい、もっと経営者と直接話して仕事がしたい。
②成長に向けてまっすぐであること
　→若手・メンバーの「成長したい」という強くてまっすぐな気持ちに心打たれることがあった。
　　自分とメンバーの成長に対してもっと「まっすぐ」に向き合っていきたい。
③社内外の多くの人財とつながること
　→レベルの高い提携先との協業は視野を拡げ、今までにない仕事を創るチャンス。


